

IPC liga cinco jornadas a la baja, con pérdida de 6.21% (El Financiero 26/01/10)

IPC liga cinco jornadas a la baja, con pérdida de 6.21% (El Financiero 26/01/10) Clara Zepeda Hurtado Martes, 26 de enero de 2010 BMV cierra en 30 mil 465.06 unidades. - La BMV liga 5 sesiones a la baja El comportamiento negativo de las acciones de empresas triple "A" derribó ayer al Índice de Precios y Cotizaciones (IPC), con lo que falló en su intento de replicar el movimiento al alza de Wall Street. El principal índice accionario de la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) retrocedió 365.85 puntos, equivalente a una caída de 1.19 por ciento, para cerrar en las 30 mil 465.06 unidades. Con el cierre de ayer, el IPC sumó cinco jornadas consecutivas con pérdidas, acumulando una caída de 6.21 por ciento. A cuatro sesiones de remates de que concluya el primer mes del año, el índice mexicano retrocede 5.15 por ciento nominal. Con un volumen de operación de 324.71 millones de títulos, el mercado accionario mexicano no pudo lograr un rebote que replicó con la apertura perdedora de Wall Street, luego de conocerse la fuerte caída de las ventas de casas usadas en EU. Entre las pérdidas más significativas están América Móvil, Cementos Mexicanos, Banorte, ICA, FEMSA, Telecom y Soriana, con caídas de 1.50, 2.40, 3.12, 1.25, 1.07, 3.12 y 2.60 por ciento, en ese orden. Técnicamente, el IPC perfora nuevo soporte y queda expuesto a caer hasta los 29 mil 860 puntos, aunque por el atractivo de muchos precios podría rebotar en cualquier momento, comentó la firma MetAnálisis en un reporte. Por su parte, la cotización del dólar spot frente al peso operó en 12.8630, una apreciación de la moneda mexicana de 6.30 centavos frente a la sesión previa, reportó el precio final del Banco de México. La divisa mexicana se vio favorecida por un mejor ánimo que se registró en los mercados globales, luego de la fuerte corrección que habían observado. El buen desempeño de Wall Street ayudó al peso a recuperar el terreno perdido y operar cerca de sus máximos de la sesión. Operadores esperan que el peso trate de ubicarse nuevamente en el rango de 12.65 a 12.85 por dólar que mostró desde inicios de año. La moneda mexicana es vista como una apuesta atractiva por su menor precio relativo y su rezago frente a la revaluación observada en otras divisas de mercados emergentes en 2009. Humo blanco Las subidas de los indicadores neoyorquinos se desaceleraron en la recta final de la sesión, aunque lograron poner punto final a la mala racha de tres sesiones consecutivas con pérdidas. El rebote moderado abre una semana, a pesar de la caída en las ventas de viviendas de segunda mano, preludio de una semana que tendrá la reunión de la Reserva Federal (Fed) y las dudas de la permanencia de Bernanke. El Dow Jones cerró con una ganancia de 0.23 por ciento, hasta los diez mil 196 puntos. El S&P 500 y el Nasdaq ganaron 0.46 y 0.26 por ciento, respectivamente. Impulsado por problemas de refinería, mientras un derrame de crudo sobre la costa de Texas limitaba las entregas de suministro, la debilidad del dólar frente al euro y la fortaleza en Wall Street, en la Bolsa Mercantil de Nueva York, el crudo para entrega en marzo cerró con 72 centavos más, a 75.26 dólares por barril.